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   開     議 

 

 

○蒲生光男議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、14番、大沼 

久議員の１名であります。よって、ただいまの

出席議員は定足数に達しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○蒲生光男議長 日程第１、市政一般に関する質

問を10日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 髙橋孝夫議員の質問 

 

 

○蒲生光男議長 順位６番、議席番号13番、髙橋

孝夫議員。 

  （13番髙橋孝夫議員登壇） 

○１３番 髙橋孝夫議員 おはようございます。 

 私は、市民生活の向上と誤りのない行財政運

営を願いながら一般質問を行います。 

 通告しております２点について質問申し上げ

ますので、率直で明快な答弁をいただきますよ

うにお願いをしておきたいと思います。 

 質問の第１は、はなぞの・清水保育園の合築

計画についてです。 

 本定例会に一般会計補正予算（第３号）が提

案されており、その中で、はなぞの保育園清水

保育園統合改築保育所整備費補助金１億5,876

万2,000円が計上されています。長井市社会福

祉協議会が平成23年度に、はなぞの保育園、清

水保育園を統合し、清水町浄配水場跡地に定員

120名の保育園を整備するものとされています。 

 補助対象事業は、本体工事、特殊附帯工事、

設計加算料、そしてはなぞの保育園解体撤去費

で総額２億1,168万3,000円、そのうち山形県こ

ども安心基金特別対策事業１億702万9,000円の

補助金と4,230万円の地方債、そして1,180万

9,000円の一般財源をもって補助をするという

ものであります。 

 長井市がかかわる保育園建設は久しぶりの事

業ということになりますし、今後数十年にわた

って活用していくものであるということを考え

れば、子供たちが安心して遊び、生活できるも

のにすること、親も安心して預けることができ

る施設とすること、そして保育士の皆さんが働

き勝手のよいものにしていくことが求められる

と思います。 

 その意味でも、後年度に悔いが残るものであ

ってはならないと私は考えます。そこで、以下、

項目に沿ってお伺いをいたします。 

 第１点目は、どういう保育園をつくろうと考

えているのかについて、市長に伺います。 

 申し上げましたように、長井市にとっては大

事な保育園建設ということになりますし、これ

まで経験したことのない０歳児から５歳児まで

の一貫保育を展開する施設ということになりま

す。 

 さきの厚生委員会協議会で示された資料によ

りますと、敷地面積は2,700平方メートル、建

築面積は、１階1,172.59平方メートル、２階

228.56平方メートル、合計延べ床面積は

1,401.15平方メートルであり、必要とされる屋

外遊戯場の面積基準値396平方メートルもクリ

アするものということであります。 

 私は、示されている計画が国で定める基準を 


